

**Desde ANPE Murcia os deseamos un Feliz Verano.
¡No hay timbres, pero sí latidos!**

El aula se silencia, pero el corazón de la Educación sigue latiendo con fuerza. Termina un curso más, y con él se cierra una etapa repleta de esfuerzo, dedicación y compromiso.

Desde **ANPE**, Sindicato Independiente y mayoritario entre el profesorado de toda España, queremos rendir homenaje a todos los docentes de nuestra región por su entrega incansable a lo largo de todo el curso 2024-2025.

Las aulas, ahora vacías de alumnos, pero llenas de recuerdos, testimonian cada jornada de trabajo, cada explicación, cada gesto de acompañamiento. Las pizarras, las sillas, los pupitres... todo queda en pausa, mientras el verano entra por las ventanas abiertas trayendo consigo la calma, el merecido descanso.

Porque detrás de cada contenido impartido, de cada evaluación realizada, y de cada dificultad superada, hay profesionales comprometidos con la Educación, con el desarrollo integral del alumnado y con una vocación que trasciende horarios y burocracia.

Desde ANPE, queremos expresar nuestro orgullo y reconocimiento a todos los docentes que, día tras día, han construido Escuela, han formado personas, y han contribuido a la creación de una sociedad mejor. **Vuestra labor no solo educa: transforma.**



Ahora es momento de dejar que el verano entre, que el reloj se detenga, que las tardes se llenen de luz y silencio, de familia, de vida. Os animamos a disfrutar de este tiempo como una merecida recompensa a vuestra entrega profesional.

Gracias por vuestra labor, por vuestra vocación, y por mantener viva la Educación Pública con dignidad y pasión.

¡Feliz verano, compañeros docentes!
ANPE, el Sindicato de la Enseñanza Pública.